



Bashan, David et Joseph, ont été admis à l'académie du NEC Nijmegen, un club de première division néerlandais. Ce sont les enfants d'Enoh Eyong, ancien international camerounais.

Enoh Eyong a commencé sa carrière au Cameroun avant de quitter son pays natal pour poursuivre ses rêves en Europe. Il a fait des essais dans divers clubs en Angleterre, France, Danemark, Suède et Israël et au Pays Bas.

Les trois fils d'Enoh Eyong qui ont été admis à l'académie du NEC Nijmegen semblent suivre dans les pas de leur père et poursuivre leurs rêves de carrière dans le monde du football professionnel.